



CENTRO DE ESTUDIOS DE CIENCIAS UNIVERSALES

C/Luis Braille 1, local 3 29007-MÁLAGA

Tfno.: 952 727 776 - 653 634 907

www.cec.eu e-mail: cecumalaga.sede@gmail.com

WB16.- Ser partícipes del momento unitario que nos toca vivir (10' 40')LA

1. Vamos viendo el proceso mucho más claro partiendo de estos momentos que vivimos, que calificamos de revueltos, que son la perfección ordenada por el Amor, para que tengamos ese impulso último interno en conciencia, que nos permita realmente movernos como debemos de movernos; vamos viendo el camino cómo se abre a nosotros, cómo se asienta en nuestro Espíritu, cómo aquiega nuestro Ser.
2. Las bases, como se han dicho ahora, que son fundamentales, los tenemos que repasar bien para que sea una realidad todo lo que se ha dicho; veis que está muy basado en un sentimiento interno: sentir lo que soy, sentirme amado por la Fuerza Divina, por Dios, sentir dentro de mí lo que representa eso para mí, y observar, y vivir esa manifestación frecuencial en mí, en cada uno de nosotros, ¿no?
3. Y bueno, y para qué; al final todo este plan divino, para nosotros mismos, sería imposible, porque el Amor no se contempla sin fraternidad. El Amor es Unitario, el Amor une, el Amor nos está conduciendo y dirigiendo hacia el Uno, hacia la fusión energética.
4. Por eso aquí se dice ser partícipe, de qué; de la Unidad, de esta Unidad que se manifiesta siempre y siempre se ha manifestado; pero no he sido consciente de ello, y mucho menos he podido participar conscientemente de ello. Pero ahora es el momento, ya lo hemos dicho de muchas maneras; la Unidad que no solamente es una imagen de referencia para tu futuro, sino que ahora sientes en ti, y en todos tus hermanos, esa Energía que te afirma en la fortaleza que ya compruebas en ti.
5. Eso va a ocurrir, a partir de ahora, si hacemos bien los deberes, si nos entrenamos a ese sentimiento interno, a estar pendientes, como se ha dicho, del Amor, y exclusivamente del Amor, todo lo que se pueda en nuestras vidas, eso es lo que vamos a sentir: Unidad en nosotros, Unidad con nuestros hermanos, porque a eso nos lleva al Amor, a ese sentimiento fraternal, Unitario.
6. Que evidentemente es un trabajo colectivo que te hace ver que la individualidad va desapareciendo en ti, que tú ya no eres; no sólo que tú ya no eres, sino que no te interesa ya ser tanto; que tu valor está en la medida que eres partícipe de este trabajo conjunto que se sitúa en un nivel superior de conciencia.
7. Y esto es importante; si hasta ahora nos hemos valorado como individuos, a través de nuestras experiencias materiales, de lo que somos, como



CENTRO DE ESTUDIOS DE CIENCIAS UNIVERSALES

C/Luis Braille 1, local 3 29007-MÁLAGA

Tfno.: 952 727 776 - 653 634 907

www.cec.eu e-mail: cecumalaga.sede@gmail.com

encarnaciones, como personas y tal. Ahora, justamente vamos a hacer desaparecer esa parte por comprensión, por movimiento del Amor, por fusión con el Amor.

8. Y ya dejaremos de desear ser algo humanamente hablando; solo querremos ser Amor fluyente, para poder trabajar en ese conjunto energético de Amor, que lo que hace es hacernos sentirnos hermanos de verdad, una unión de Almas; esa es la Unidad: una unión sentida de Almas, que no dejará lugar para la individualidad.

9. Porque no necesitaremos, a partir de ahora no vamos a necesitar tanto valorarnos por nuestra individualidad, sino por la aportación; justamente la participación en esa Energía Unitaria, sabiendo que no es cosa de uno, sino de todos y de cada uno.

10. Para dar pie a qué: a una nueva humanidad; espero que empecemos a visualizar ya esa nueva humanidad, que desde luego, tiene ya poco que ver con lo que hemos vivido en el pasado; una nueva humanidad con bases fraternales verdaderas, humildes, de entrega al Amor, concentrados todos en la frecuencia de Amor: en Amar al prójimo, en dar a mi hermano, sabiendo que eso lo produce el estar unido con la Fuente Creadora, sin otro propósito, a pesar de quizás sigamos haciendo cosas materiales; pero a través de esas cosas materiales, no tendremos otro propósito que estar pendiente del Amor que movemos en esas cosas materiales.

11. Es el fundamento del mundo, de esa nueva humanidad: que el Amor, tanto lo hemos repetido, tanto lo repetimos, y estamos a la puerta del poder experimentar un grado mayor y muy importante de fraternidad. Una nueva humanidad donde ya no habitan seres que se muevan en baja frecuencia vibratoria, donde las ignorancias han sido sustituidas por conocimientos básicos, fundamentales.

12. Yo no sé si habrá que esperar a que no haya seres que muevan bajas frecuencias; lo que sí sé es que si somos una minoría, aunque seamos una minoría en mover profundo Amor, con mayor conciencia, concentrados en la Energía de Amor, aunque quede algún Ser que se mueva en baja frecuencia, será contaminado e influenciado por las Energías del Luz que se muevan por lo demás.

13. Lo que sí es necesario es que seamos un número suficiente de seres que quieran ser puntos de Luz, que quieran ser instrumentos de la Luz, como llevamos mucho tiempo comentándolo. Pero esta vez de verdad, humildemente entregados a la escucha del Amor, guiados por el Amor



CENTRO DE ESTUDIOS DE CIENCIAS UNIVERSALES

C/Luis Braille 1, local 3 29007-MÁLAGA

Tfno.: 952 727 776 - 653 634 907

www.cec.eu e-mail: cecumalaga.sede@gmail.com

sinceramente, humildemente: eso bastará y ayudará al máximo a los hermanos que todavía queden en ciertas sombras.

14. Ese es el trabajo fraternal; que el paso que doy yo sea consciente de si lo doy conscientemente en la Unidad, o inconscientemente; porque esa es la influencia que yo voy a tener con mis hermanos. Y esa es mi responsabilidad cuando yo digo que soy un Ser Espiritual. Soy un instrumento tuyo, Maestro. La responsabilidad es saber qué estoy moviendo, como se dice y se repite desde que hemos empezado este seminario.

15. Importísimo que meditemos, reflexionemos, sintamos todo esto profundamente; profundamente porque aún estando a las puertas de que esto ocurra, en mayoría, si no lo hacemos realmente, no emitimos la vibración, seguiremos en el padecimiento; nadie nos va a solucionar el problema, nadie nos va a borrar las lecciones, nadie nos va a impulsar sin que nosotros permitamos, por afinidad vibratoria, que así sea.

16. Todo es un trabajo personal interno; pero a la vez iba a decir: comunitario, unitario, fraternal, amoroso; pero tengo que posicionarme, tengo que mover esa frecuencia vibratoria, tengo que tener esas bases bien fundamentadas en mí, bien integradas. Soy fruto del Amor, vivo por Amor, y voy hacia el Amor, no hay otro proyecto, sólo ese: un proyecto de Amor para todos y cada uno de nosotros.

17. Y todo ser sabe y siente, en esa nueva humanidad, que el Amor es la base de todo su desarrollo; es lo que acabo de decir: una certeza interna como se ha dicho antes, de que existo porque el Amor existe, y que le debo todo al Amor. Vale; es la base de todo mi desarrollo, es lo que sustenta todo mi desarrollo: sin el Amor yo no soy nada, no soy nada.

18. Y la Luz se presenta visible a todos los habitantes de este Planeta, donde no quedará ningún Ser, ningún lugar donde el Amor no esté presente. Fantástico, no? Cómo no se va a presentar la Luz si todos vibrámos Luz: obligatoriamente la vamos a ver, obligatoriamente la vamos a usar, obligatoriamente la vamos a vivir en esa Luz. Pero lo repito: será desde nuestra elección, desde nuestra disposición, desde esa conciencia máxima de todo lo que hemos dicho hasta ahora.

